

APACS : Association Pour les Amis du Colley et du Shetland

Recherche

Accueil
Archives

Adoptez-moi
Contact

S.O.S

Sauvetage

Panier Retraite

Nos Adoptés

Nos Disparus

« JHYLEME LA JOLIE SHETLAND ISÉROISE VOUS PASSE UN - PRINCESSE DE LIEGE VOUS PASSE BIEN LE BONJOUR ET »

SEIKO LE SUPERBE BERGER DES SHETLAND VOUS PASSE BIEN LE BONJOUR ET VOUS DONNE DES NOUVELLES

Par Serge le 14/01/2025, 23:01 - [Nouvelles de nos adopté\(e\)s](#) - [Lien permanent](#)

Bonjour les ami(e)s Voici des nouvelles de Seiko le superbe Berger des Shetland fauve, six mois après son arrivée en Haute-Saône



Après un été bien animé, la vie a été un peu plus calme ces trois derniers mois.



Je ne m'en plains pas, car les trajets en voiture ne sont toujours pas mes moments préférés : je suis encore parfois malade. Alors, les longues virées à l'autre bout de la France ne me manquent pas trop 😊



Je profite bien plus volontiers des balades à pied dans la région. Ma grande soeur Jaika m'a bien appris à renifler et même à goûter parfois des choses qui me paraissent bien alléchantes...



Apparemmment, Maman ne partage pas mon avis sur la question.



Et après la balade, la pause s'impose : les tapis sont mes amis et j'ai aussi pris l'habitude de me faire cajoler au chaud sur la banquette... C'est fort agréable 😊 Je me sens de plus en plus à l'aise, au point d'avoir même adopté ce que certain(e)s appellent la "Shet attitude" qui consiste à me prélasser, allongé sur le dos, les quatre fers en l'air ! Détente maximum 😊



Enfin, j'ai découvert en Haute-Saône quelque chose d'étrange : un matin, un beau manteau blanc et un peu froid recouvrait tout le jardin et même au-delà.



Après un moment d'étonnement, je me suis mis à courir comme un fou avec ma grande soeur Jaika. C'était trop bien !!! Malheureusement, le lendemain, tout avait disparu...



Au quotidien, Maman dit que je suis toujours aussi agréable. J'adore lui faire la fête et lui chanter mon amour lorsqu'elle rentre du travail.



L'entente avec ma grande soeur Jaika est parfaite. Nous adorons jouer ensemble ou faire la sieste ensemble sur le canapé



Voilà les ami(e)s, j'en profite également pour vous souhaiter à toutes et à tous, une excellente année 2025, pleine de balades, de câlins, de jeux, de friandises

Des léchouilles à tout le monde et en particulier à Tata Virginie ...

Seiko, ma grande soeur Jaïka et ma Maman Stéphanie

La discussion continue ailleurs

URL de rétrolien : <http://www.sheepdog.eu/apacs/index.php/trackback/3734>

[Fil des commentaires de ce billet](#)